

## Comment planter ?

Si votre terrain a déjà de la terre, il faut le ratisser. Objectif, éliminer les cailloux et les mottes de terre pour en faire un terrain le plus lisse possible. Il est judicieux de lui donner une légère pente pour faciliter l'évacuation de l'eau et ne pas faire pourrir votre pelouse. Pour planter le gazon en plaques, on mesure au sol des carrés d'1 m de côté dans lesquels on plante cinq morceaux de gazon de 10 x 10 cm en quinconce. On peut s'aider d'une ligne pour bien aligner les plaques. On arrose abondamment et on laisse faire la nature qui va combler les espaces libres. En revanche, si votre terrain est en friche avec des épineux, il faut tout d'abord les arracher, ensuite retourner la terre. Il est préférable de laisser la terre d'un site plutôt que d'y amener une terre qui ne s'adaptera pas à l'écosystème local. "Si on rapporte de la terre de Saint-Joseph à Sainte-Anne, ça ne fonctionnera pas. La terre n'est pas la même et rien ne poussera !" Les premières tontes doivent se faire impérativement à la tondeuse. Pour qu'il pousse bien, le gazon doit être planté sur une surface ensoleillée. Inutile donc d'essayer de faire pousser votre gazon sous un arbre, c'est peine perdue. La pelouse a besoin d'au moins 6 à 8 h d'ensoleillement direct par jour. Enfin, la meilleure période pour la plantation du gazon c'est de juin à décembre où les pluies sont plus fréquentes.

© ISTOCKPHOTO



## Quel entretien ?

Mieux vaut privilégier la tondeuse. "Il faut tondre fréquemment les premiers mois à au moins 5 cm. Le gazon ne doit pas être tondu à ras. C'est le problème avec la débroussailluse qui déchire le gazon. Et, avec une tondeuse, c'est plus rapide", conseille Marcelino Hayot. Faites le choix d'une tondeuse *mulching*, c'est-à-dire équipée d'un broyeur. Elle coupe l'herbe en infimes parties qui sont redéposées sur la pelouse. L'herbe coupée et broyée sert de protection et d'engrais naturel pour votre pelouse. Cette technique nécessite une tonte plus fréquente, soit tous les 4 à 6 jours. Mais l'avantage, c'est qu'il n'y a plus d'herbe à ramasser. Pour les courageux et les intransigeants, le must, c'est la tondeuse anglaise à lames hélicoïdales. Souvent manuelle, elle fonctionne à la force des muscles. La règle pour une belle pelouse, c'est de tondre le plus souvent possible. Cela permet aussi d'éliminer les mauvaises herbes qui n'aiment pas être coupées souvent.